



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ISIDRO MANUEL MARTÍNEZ OBLANCA, diputado de FORO, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes PREGUNTAS AL GOBIERNO, con ruego de RESPUESTA POR ESCRITO:

El paso a nivel que une las parroquias de Veriña y Poago (Gijón, Asturias) viene siendo denunciado desde hace tiempo como un punto muy peligroso como consecuencia de su mal estado y, concretamente, del gran desnivel producto del hundimiento de la carretera por la que circulan coches y camiones, además de la propia circulación de trenes. Tanto las vías como los terrenos colindantes son responsabilidad del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) quien, pese a ser conocedor de los problemas en torno a este paso a nivel, no ha adoptado solución alguna.

Por lo expuesto, el diputado de Foro, Isidro Martínez Oblanca, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto del Congreso, formula al Gobierno las siguientes preguntas:

- 1.- ¿Desde cuándo es conocedor el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) del grave problema que sufre el paso a nivel que une las parroquias de Veriña y Poago (Gijón, Asturias)?**
- 2.- ¿Qué solución se piensa aplicar para resolver con la mayor urgencia el desnivel que pone en peligro la circulación de los vehículos que atraviesan las vías?**
- 3.- ¿Cuándo están previstas las obras?**

Madrid, 14 de enero de 2019

Fdo: Isidro Martínez Oblanca